



Luis Fernando Ruíz Pérez

Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Control de lectura

Interculturalidad y Salud I

PASIÓN POR EDUCAR

Primer Semestre

Grupo: C

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de noviembre de 2022.

Sistema de Atención
a la Salud

26/Oct/22

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Luis Fernando

Hay 3 dimensiones para la atención asistencia pública, seguro social, y Sistema nacional de salud. y se basa también los niveles de economía: precapitalista, capitalista y socialista. Los cambios de un sistema a otro no se producen conforme a una progresión inevitable. No se trata de describir las características sino entender sus transmisiones. Asistencia pública son 108 países y representa 49% de población, algunos países que resaltan son Asia, África y Latinoamérica, existe un evidente crecimiento de las relaciones económicas capitalista y socialistas, el sistema y sus instalaciones están generalmente subfinanciados y otra característica es que el doctor mexicano tiene un salario bajo, cuando hay programas que benefician a la sociedad. tiene su propietario territorial, seguro de salud domina a 23 países tiene 18% de la población humana, se ubican en Europa Occidental y Norteamérica incluido Australia, Nueva Zelanda, Japón e Israel. en los demás limita a las personas empleadas y pueden haber grupos ocupacionales hay dependencia de las personas

Sistema Médico convencional

09/Nov/22

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

¿no temando

Nos menciona que la medicina alternativa y complementaria es cada vez más popular. Se menciona que cada vez que los pacientes deciden compartir la toma de ciertas decisiones sobre el cuidado de su salud con sus médicos. Apesar de que estan presentan diferencias derivadas de su falta de pruebas, estas carencias nos dice que no son universales ni uniformes, ni son realmente distintivas respecto a la medicina convencional, en la que también se dan abundancia, como resultado ambas medicinas discurren en paralelo tras un muro de silencio y de peligrosa ignorancia las necesidades del paciente aumenta a menudo los límites de la evidencia médica que la autonomía del paciente es incuestionable y que lo mejor es orientar a los pacientes desde una visión que abarque el aspecto de opiniones razonables más amplia posible, seremos capaces de tender un puente entre las dos posturas. Nos menciona que la medicina alternativa se utiliza para referirse como prácticas esta limitación no es de ningún modo objetable. La denominación alternativa implica tanto que tales prácticas se definen por lo que son como excluyentes de la asistencia

La sociedad posee la capacidad para interpretar la realidad con la salud y enfermedad. La cual ha generado sistemas para tener un control en los modelos de atención en la salud. La cosmovisión nos ayuda a comprender, ordenar y clasificar. Hay herramientas que es la antropología médica, con enfoque sistémico. Hay muchos elementos. Todos los sistemas de atención salud tienen elementos; procedimiento terapéutico, cuerpo de terapeutas, comprensión de la causalidad, modelo de prevención, nosología, procedimiento diagnósticos, hay un eje que se basa entender y clasificar en el mundo la enfermedad, la muerte. Lopez Austin tiene una definición donde son ideologías que lo hace manera coherente con la historia, para la sociedad para determinar acciones que distinguen lo político, religioso, el moral, estético, filosófico, el mágico, la medicina, el género. Este modelo sistémico aporta valiosa para comprender el sistema y sus partes y lo agrupa de manera natural. Facilita la visualizar las diferentes interrelaciones y apoyar en la comparaciones y tener un enriquecimiento interculturalidad. El modelo médico lo entendemos como una construcción teórica de sa-

Umm

16/Nov/2022

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Sistema Medico Tradicional

Luis Fernando

La medicina tradicional es una cosmovisión indígena sobre el uso de plantas, la que da un valor para el fortalecimiento y la identidad, la cual es un método de prevención, por falta de servicios que los gobiernos no han podido administrar. Durante colonización a los que hacían los que ocupan se llamaba brujos, la cual era más específico, se promueve su efectividad y reduciendo una de las diversas prácticas que no pertenece de la medicina convencional es una eficacia consistente. Se debe mencionar que la medicina tradicional es considerado uno de los pilares, se encuentra; Método de curación se basaba en la utilización de hierbas, aplicación de sobadas y rezos, pero depende mucho de la enfermedad para tratar. Energía que cura mencionada por los mayas pero conocida por la influencia de India que son las "chacras" que es el equilibrio de una persona, a veces llega uno a perder el equilibrio dependiendo el ambiente en que se encuentra y lo que busca es equilibrar la energía de una persona, un ejemplo, cuando el curandero

Bibliografía

Terris, M. (agosto de 1980), Tres Sistemas mundiales de la atención medica, cuaderno Medico Sociales, N 14.

López A. A. (México, 1989), Cuerpo Humano e ideología, desde la antropología médica y teoría de sistemas, P 17 – 18.

Katz, D.L.(2003, abril) La integración de la medicina convencional y no convencional: Tendiendo un puente sobre las turbulentas. Aguas del cuidado de la salud. Humanista, Humanidades, Medicas, 1(2), 77-86.

Salcido Rivas, T. Michelle Pérez, R. Olmos de la Torre F. A. Ikal, S. Landeres, I y Ruiz. A. (2011, 23 de febrero). Medicina tradicional indígena: efectiva prueba. Tukari,16,1-12.